
 
 

19.03.2014 

Protokoll  
 
zur 15. Mitgliedervollversammlung des FES.bi 
 
 
Datum:   17. März 2014, 19.00 Uhr  
Ort:   Restaurant Schanzenberg, Saarbrücken 
 
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
TOP 1  Regularien 

Der Vorsitzende, Herr Bürtel, eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit 
der Mitgliedervollversammlung fest. Zum Protokoll der 14. Mitgliedervollversammlung 
von 2013 gibt es keine Änderungsanträge und es wird einstimmig angenommen. 
Änderungswünsche zur Tagesordnung gibt es nicht.  
 
TOP 2  Bericht des Vorstandes 

Herr Bürtel berichtet über die Aktivitäten des FES.bi im letzen Jahr. Dieses waren im 
Bereich der Exkursionen: Besuch Baustelle Alte Post in Saarbrücken, die 
Moseltalbrücke war geplant musste aber kurzfristig abgesagt werden. Ein Vortrag 
konnte nicht organisiert werden. 
 
Es haben regelmäßige Vorstandssitzungen (ca. alle 6 Wochen)  stattgefunden.  
 
TOP 3 Bericht des Kassenwartes 

Der Kassenwart Herr Christian Bastian berichtet über die Kassenbericht 2013.  
 
Zum Ende des Jahres 2013 hatte der Verein ein Vermögen von 6.647,83 EUR und 
hatte einen Überschuss von 165,83 EUR erwirtschaftet.  
 
Im Anschluss berichtet der Kassenprüfer, Herr Augustin, dass er gemeinsam mit 
Prof. Dr. Webel den Kassenbericht geprüft habe und er in Ordnung sei. Er empfiehlt 
die Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2013. 
 
TOP 4 Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird für das Jahr 2013 einstimmig entlastet. 
 
TOP 5 Wahlen 

Für die Wahl der Kassenprüfer werden Herr Augustin und Herr Prof. Dr. Webel 
vorgeschlagen. Beide werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.  
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TOP 6 Aktivitäten 2014 

Für das Jahr 2014 ist erstmals eine große gemeinsame Exkursion für Mitglieder des 
Vereins und für Studenten geplant. Ein Sommerfest soll nicht mehr stattfinden, 
wegen der geringen Teilnahme in den letzten Jahren. 
 
Im Weiteren ist eine Vortragsveranstaltung zum Thema Brückenbau geplant.  
 
TOP 7 Studentische Aktivitäten 

Zur Zeit sind keine studentischen Aktivitäten bekannt.  
 
TOP 8 Entwicklungen in der Fakultät  

Prof. Dr. Böttcher berichtet über die aktuellen Entwicklungen in der Fakultät, 
insbesondere im Bauingenieurwesen. Die Anzahl der Erstsemester im letzten 
Wintersemester lag bei 80 Studenten. Die Labore im Technikum wurden eingerichtet 
und eröffnet. Zum 01.04.2014 wird die Professur Tragwerksplanung (Nachfolge 
Schmidt-Gönner) mit Prof. Dr. Minas neu besetzt. 
 
 
TOP 9 Verschiedenes 

Es gibt keine Wortmeldungen. 
 
 
Ende der Sitzung: 20.30 Uhr 
 
 
gez. Prof. Dr. Böttcher  
 
 


